

Übung mit Publikum



Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg waren diesmal interessierte Beobachter einer Löschübung der Cronenberger Feuerwehr.

Angenommen war ein Brand im Manuelskotten. Zwei Schleifer waren noch im Gebäude und konnten durch den starken Rauch nicht ins Freie. Der Cronenberger Löschzug rückte mit zwei Trupps an. „Gesucht und gefunden“, konnte schließlich gemeldet werden, nachdem die Feuerwehrmänner unter Atemschutz die Betroffenen erreicht hatten. Eingesetzt wurden bei der Rettung vorsorglich zwei Schlauchleitungen und Lüfter, um die Räume wieder von dem Rauch zu befreien. Die Betroffenen konnten gleich vor Ort versorgt werden.